

**Communiqué de presse
Pour publication immédiate**

Francis Duperron est le candidat de Repensons Lévis dans Saint-Rédempteur

Lévis, le 28 mai 2025 - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin est fier d'annoncer la candidature de Francis Duperron dans Saint-Rédempteur. Il était sur les rangs de la formation politique lors de l'élection de 2021 et se présente cette fois-ci dans son quartier qui l'a vu naître et grandir.

Une riche expérience avec les coopératives de travail

Vice-président du conseil d'administration de la fédération des coopératives de travail *Réseau-Coop* depuis maintenant 10 ans, délégué pour la région du Québec, nommé par la fédération canadienne des coopératives de travail à la table des délégués de *co-operators*. Lui-même a été membre fondateur/travailleur d'une coopérative de travail fondée en 2007, et a travaillé à titre de producteur et animateur avec des médias communautaires afin de vulgariser différents enjeux axés sur le quotidien des résident-es et leur quartier.

« J'ai toujours été inspiré par ce qui part de la base, ce qui sort des sentiers battus. Je me suis lancé en affaires dès mes 18 ans en ouvrant une boutique de *snowboard* et de *skate* à Sainte-Foy. J'ai ensuite découvert les origines de la culture Hip hop et j'ai fondé et animé l'émission les Arshitechs du son à CHYZ pendant plus de 10 ans. Je n'ai pas inventé la roue, mais j'ai offert un espace de diffusion à des artistes Québécois à qui personne ne faisait de place. Aujourd'hui plusieurs d'entre eux ont des positions enviables dans le monde artistique du Québec et rayonnent à l'international. Ce n'était pas toujours facile, mais j'ai appris que chaque problème est en fait une opportunité de voir les choses autrement, de faire travailler l'intelligence collective afin d'en ressortir le positif. C'est ce qui m'a attiré dans le monde des coopératives. Lévis était autrefois surnommée la "Ville de la coopération", mais la coopération ne fonctionne pas sans la participation de ses membres. Je veux travailler à ramener cet état d'esprit dans les murs de l'hôtel de ville. Je suis convaincu qu'un changement d'attitude est nécessaire et qu'il faut travailler avec celles et ceux que l'on représente » lance le candidat de Repensons Lévis.

L'intelligence collective pour l'avenir

Pour le chef de la formation politique et candidat à la mairie, Serge Bonin, M. Duperron représente un atout exceptionnel pour la vision de Repensons Lévis. « Francis est un grand communicateur, un gars plein d'énergie avec le goût de faire profiter de ses expériences variées, mais aussi et surtout de s'enrichir du parcours des autres. Il a vécu ses expériences professionnelles dans des modèles coopératifs où le partage est la valeur maîtresse. Il sait que la ville a besoin de la somme des idées de chaque citoyenne et citoyen pour atteindre son plein potentiel. Sa participation comme candidat à la campagne de 2021 a été très dynamique et appréciée. Il revient aujourd'hui dans l'aventure en toute connaissance de cause, avec la passion de transformer le quartier qui l'a vu grandir et dont il est fier. Sa volonté d'animer le quartier, de lui donner une voix, de rendre vivants les espaces publics et de resserrer le tissu social se marie à merveille avec les ambitions de notre formation politique » conclut M. Bonin.

« Je suis persuadé qu'il y a toujours une solution lorsque l'on s'y met collectivement. C'est ce que je veux créer à Saint-Rédempteur, un quartier où les gens veulent vivre, où le voisinage est présent, un quartier qui se connaît. Mon rêve, c'est faire de Saint-Rédempteur une destination pour les jeunes familles lévisiennes, un quartier incontournable pour y élever nos enfants. Afin d'y arriver, il ne faut pas avoir peur de remettre en question les façons de faire actuelles. La Ville concentre ses investissements dans quelques endroits, des grands projets coûteux et éloignés, qui sont inaccessibles pour les familles d'ici sans effectuer de longs déplacements. C'est possible de faire beaucoup plus

à l'échelle locale, tout en respectant le portefeuille des citoyennes et citoyens, et je crois que cela passe par la décentralisation vers les quartiers et l'augmentation du pouvoir citoyen que proposent Repensons Lévis » affirme avec conviction M. Duperron.

-30-

Alex Bernier

alexbernier@repensonslevis.com